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小保方議長挨拶  

 新年、明けましておめでとうございます。 
 私も電機の皆様の深いご理解とご支援に支
えられ、１２年目の議会活動に一生懸命、取
り組ませて頂いているところであります。 
 皆様に議会へ送って頂いた時からいつも私
の活動指針としています「町民の目線に立っ
て進める議会活動」を実践し、人にやさしい
元気で明るい街づくり、実現のために初心を
忘れず本年も精一杯、活動を推進して参る所
存であります。 
 迎えた新しい一年が皆様にとりまして幸多
き、輝かしい年となりますことを心よりご祈
念申し上げまして、誌面をお借り致しまして
の新年のご挨拶とさせて頂きます、本年もよ
ろしくお願い致します。 

 あけましておめでとうございます。 
 各自治体の財政状況は依然厳しい中で、格
差社会・競争社会の拡大等、生活者を取り巻
く環境にも多くの課題が山積しています。医
療・福祉・教育や地域の安全・安心等、これ
らの課題を解決するためには、組合員さんの
視点にたち、多様なニーズへ的確に対応でき
る行政の推進が求められています。今年も、
電機の仲間の皆さんの声を行政に反映し、働
く皆さんが安心して仕事や生活ができる地域
づくりに向けて全力で取り組みます。 

 あけましておめでとうございます。 
 電機の仲間の皆様におかれましては、ご家
族おそろいで輝かしい新年をお迎えのことと
お慶び申し上げます。 
 日頃の議員活動に対しまして、深いご理解
と力強いご協力に心より感謝申し上げます。
おかげさまで昨年４月には３期目のスタート
を切ることができました。今後も働く仲間の
皆さんが元気で安心して安全に暮らせる地域
づくりに邁進する所存です。 
 本年もご指導・ご鞭撻をよろしくお願い申
し上げます。 

千代田町 
町議会議員 
福田 正司 
（三洋） 

太田市 
市議会議員 
久保田 俊 

   (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸｱﾌﾟﾗｲｱﾝｽ) 

大泉町 
町議会議員 
津久井 明人 

  (ﾊﾟﾅｿﾆｯｸｱﾌﾟﾗｲｱﾝｽ) 

糸場にまつわる産業発展や、女性の社会進出において、群馬県の
果たしてきた功績が非常に大きいことを再認識しました。この地
には、昔からチャレンジする風土があります。 
 電機群馬として、昨年春・統一地方選挙において、組織内議
員・久保田たかしの太田市議会議員選挙では、加盟組織が一体と
なったチャレンジングな支援活動を実践し、極めて厳しい選挙戦
を乗り越えることができました。改めて、電機群馬としての様々
な取り組みに対する協力に感謝申し上げます。 
 2016年は、既に皆さまにご協力を頂いていますが、参議院議
員選挙の重要な年になります。こういう時だからこそ、もう一度、
労働組合の原点に立ち返る必要があります。職場が原点であり、
16年闘争への取り組みや日頃からの世話役活動、経営対策活動、
更には余暇行事等において積極的に職場とのコミュニケーション
を図り、より身近に感じられる活動に取り組む事が重要です。そ
の上で、政策制度実現に向けた取り組みとして、「生活に対する
不安」「将来に向けた不安」等の払拭に向け、「矢田わか子」電
機連合公認候補を全力で支援していきます。これまでになく厳し
い選挙情勢になります。加盟組合の皆さまの絶大なる支援をお願
いいたします。 
 また、昨年10月に開催された連合群馬・第20回大会において、
電機群馬出身の富澤さんが新・会長に就任しました。群馬地協と
して一丸となって組織強化に向けて磨きをかけ、これまで以上に
連合群馬の運動に参画していきます。様々な活動を通しての「新
たな気付き」や「良い刺激」により活性化を図り、加盟組織を
ベースとしながら電機群馬全体として「共鳴」しあい、更に前進
したいと思います。加盟組合員の皆さまの引き続きのご協力をお
願いいたします。組合員の皆さまとご家族にとりまして、2016
年が充実した素晴らしい年になりますよう祈念し、年頭の挨拶と
させていただきます。 
 

小保方議長 
(ﾊﾟﾅｿﾆｯｸｱﾌﾟﾗｲｱﾝｽ) 

 電機連合・群馬地協 加盟組合員の皆さ
ん、新年あけましておめでとうございます。 
 昨年、放映されたNHK大河ドラマ「花
燃ゆ」では、群馬から日本を変えるという
壮大な構想を描いて活躍をした楫取素彦県
令をとり上げて、この群馬の地で教育や産
業振興、また女性（の社会進出）問題に、
努力した姿が取り上げられました。富岡製 
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あけましておめでとうございます。あっという間
の４８年間、光陰矢のごとし！を実感です。今
年はいつも「考える」ことを心がけます。どうす
れば今よりもっと早く楽にいい仕事ができるか
な？といつも考え続ける一年としたいです。 

パナソニック 
アプライアンス 
      労働組合 
 長谷川 説さん 
   1968年6月生 

新年あけましておめでとうございます。 
今年の抱負は、昨年結婚した妻と健康的な
日々を送ることと、仕事や組合、趣味のクラシッ
クギターの活動を通じて、多くの方々とふれあ
い視野を広げていくことです。 

太陽誘電労働組合 
 
 
 三木 健一さん 
   1980年8月生 

家庭菜園を始めて２年になります。今のところ
枝豆は一度も芽が出てきません。 
きっと鳥に食べられたのだろうと思います。 
夏の暑い日差し、収穫したての茹でた枝豆と
ビール。ここに向かってカネコまっしぐら。 

アドバンテスト 
   労働組合 
 
金子 昌弘さん 
   1980年5月生 

新年あけましておめでとうございます。気付い
てみたらもう三回目の年男になっていました。 
時間の流れが年々速くなってきているように感
じます。本年は、初心に戻り気持ち新たに前向
きに何事にも挑戦して行きたいと思います。そ
の為にも、自己管理(健康面)をしっかりして仕
事とプライベート共に充実させていければと
思っています。 

ルネサスグループ   
  労働組合連合会 
 
 高橋  学さん 
   1980年1月生 

明けましておめでとうございます。入社してから
気づけばあっという間の5年間でした。 
 2016年の抱負は、これまで自分の言いたい事
を素直になかなか発言できない場面が多くあっ
たので、今年こそは、言いたことを率直に発言
できるよう一歩前進した男前な人になれるよう
に頑張りたいです。 

日立ＡＭＳ 
  労働組合 
 
 島田 恵伍さん 
   1992年4月生 

新年あけましておめでとうございます。昨年は
職場の変更もあり、色々と新しい事ばかりでし
た。今年は仕事以外にプライベートでも充実さ
せるように努力していきたいと思います。 

三洋電機労働組合 
  
 
小川 諭さん 
   1980年5月生 

私の今年の抱負は、仕事を頑張るのはもちろ
んですが、新米パパとして育児にも専念したい
と思っています。まだまだ、仕事も、育児も未熟
なので職場の先輩方から様々なアドバイスをい
ただき、仕事も育児も充実した年男を満喫した
いと思います。 

沖電気工業労働組合 
 
 
 堀口 将太さん 
   1992年12月生 

あけましておめでとうございます。 
４度目の節目を迎え、次は還暦かと思うと日々
時間と体を大切にと感じます。 
健康づくりに始めた自転車で、昨年は利根川沿
いに現れておりましたが、今年は渡良瀬川沿い
に現れます！ 

パナソニック 
ヘルスケア 
    労働組合 
 中井 裕志さん 
   1968年9月生 

明けましておめでとうございます。 
昨年は、いろいろと忙しい１年でした。今年は
ゆっくり過ごしたいな～と思いつつも、結局は仕
事と奥さんに追われ、あっという間に１年が経っ
てしまうのでしょう。仕事と奥さんを大切に、精
進して参ります。 

沖データユニオン 
 
 
大﨑 文人さん 
   1980年7月生 

あけましておめでとうございます。 
オリンピックイヤーとなる今年は、4年に一度の
節目の年とも言えます。竹は節があるからこそ
真っ直ぐに伸びるといわれます。リラックス、緊
張、喜怒哀楽、一年のいろいろな節目を味わっ
て楽しんでいければいいなと思います。 

ＯＮＮ労働組合 
 
 
 周藤 正明さん 
   1968年10月生 

昨年は第二子が誕生しました。家に帰って娘た
ちの笑顔を見るのが何よりの癒しになっていま
す。近年趣味のマラソンで走り込めていないの
で、今年は大会参加を増やしたいです。公私共
に充実した一年にしたいと思います。 

ＦＤＫ労働組合 
 
 
 笠井 克行さん 
   1980年9月生 

「申年」はどんな年？ 
今年は「申年（さるどし）」です。 
十二支では９番目。 
動物にあてはめるとサルになるそうです。 
サルといえば俊敏、活発のイメージがあり 

ますが、山の神とされるなど、賢い、利口の
象徴とされるそうです。 
申年生まれのみなさん25名の今年の抱負を 
ご紹介いたします。 
    組合名：名前：今年の抱負 
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三菱電機労働組合 
 
 梅津 清さん 
    1968年2月生 

明電舎労働組合 
 
 川野 良太さん 
    1992年2月生 

ちょうど１２年前の年男の年に子供が生まれ、
日々子供の成長を感じています。自分も成長し
ているかと言えば、現状維持も微妙？！ 

１２年後、子供とともに自分も成長できているよ
う一日一日行動していきたい！ 

モメンティブ労働組合 
 
 野口 恵汰さん 
    1992年7月生 

NECﾊﾟｰｿﾅﾙｺﾝﾋﾟｭｰﾀ 
     労働組合 
 小川 大介さん 
    1980年9月生 

2016年の抱負は、ダイエットをすることです。社
会人になり、もうすぐで2年が経とうとしています
が、明らかに体力、筋力が落ち、脂肪が付き始
めています。健康の為にも、運動をして体力、
筋力をつけて理想の体を手に入れます。 

新年明けましておめでとうございます。会社の
野球部に入部して５年が経ちました。職場では
まだまだ若手ですが、選手としては早くも中堅
の位置になります。今年は仕事と野球の両面で
良い結果が残せるよう一年間がむしゃらにがん
ばっていきたいと思います。 

ヨコオ労働組合 
 
 神戸 雅史さん 
    1980年8月生 

新年明けましておめでとうございます。気が付
けば３回目の年男となっていました。昨年は体
調を崩しがちでしたので、２人のやんちゃな息
子に振り回されないように体力をつけ、健康第
一で１年頑張りたいと思います。 

パナソニックES 
 内装建材労働組合 
 石坂 正樹さん 
    1980年5月生 

 

 

新年あけましておめでとうございます。４８歳！
精神的にはまだまだ子供ですが、肉体的に実
感しつつある毎日です。本年こそは何かをやり
とげ、ゆったりまったり楽しい人生がおくれる様
にしたいと思います。 

日新電機労働組合 
 
 原 陽寿さん 
   1968年10月生 

 

 

光電労働組合 
 
 髙橋 建二さん 
    1968年2月生 

明けましておめでとうございます。早いもので、
もう４回目の年男になってしまいました。体の方
はなかなか思い通りには行かないですが、気
持ちだけは１８歳のままで今年も過ごしたいで
す。若いモンには負けませんぜ。 

ホシデン労働組合 
 
 阿部 伸之さん 
    1968年1月生 

 

パナソニックES朝日     
     労働組合 
 須田 浩太さん 
    1992年5月生 

あけましておめでとうございます。昨年、私の人
生にとって素晴らしい出来事が２つもありました。
一つは人生のパートナーができたこと、もう一
つは元気な子供を授かったことです。今年は子
供の成長を暖かく見守りながら、かけがえのな
い家族との時間を大切に過ごし、絆を深めてい
きたいです。守るべき家族のため、より一層仕
事に励みたいと思います。 

OKIｱｲﾃﾞｨｴｽﾕﾆｵﾝ 
 
 島田 哲弥さん 
    1980年2月生 

 

三菱電機ｴﾝｼﾞﾆｱﾘﾝｸﾞ 
       ﾕﾆｵﾝ 
 和田 好文さん 
    1968年3月生 

 

あけましておめでとうございます。月日が流れ
るのは早いもので、あっという間に１年が過ぎ
てしまいました。今年は１日１日を大切に充実し
た日々を過ごしたいと思います。皆様にとって
良い１年でありますように。 

新年あけましておめでとうございます。  

２０１５年は、世界規模の事件が多数発生し、
日本も例外でないと感じた１年でした。 今年は、

世界が少しでも平穏になり、安心して暮らせる
世界になることを願っております。 まずは、家

族全員、健康で笑顔で暮らせるようがんばりた
いと思います。 

まだ仕事をしていて、わからない事が多くありま
す。来年はできる事を増やして早く一人前にな
れるよう、積極的にメモを取っていきたいです。 

新年明けましておめでとうございます。私事で
すが、昨年１１月に結婚をいたしまして、自分の
家庭を持つことの喜びと、程よい緊張感を感じ
つつ、新たな生活を送っております。本年は、
「私たちらしく」をモットーに、明るい家庭を築い
ていきたいと思っております。 

新年あけましておめでとうございます。 

今年の干支は申です。年男の私は年賀ハガキ
でサルが温泉に浸かっているように、たくさん温
泉に行きたいと思っています。 

あけましておめでとうございます。 

気が付けば年男。気持ちは在りし日のままなの
に、年々体力の衰えを実感する今日この頃･･･。
今年はこの差を少しでも埋めるべく、健康や怪
我に留意しながら体力アップに励んで行きたい
と思います。 

FJFS労働組合 
 
 関口 清孝さん 
    1956年11月生 

 
新年明けましておめでとうございます。還暦とな
る今年は、人生でも社会人としても、節目となる
年です。第二の人生に向けた準備年でもありま
すが、１３歳の息子を持つ身としては、まだまだ
引退はかなわず、老体にムチ打って家族のた
めに頑張りたいと思います。 

ﾊﾟﾅｿﾆｯｸｴｺｿﾘｭｰｼｮﾝｽﾞ    
     労働組合 
 安藤 隆史さん 
    1968年1月生 
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KLJKLJ 第118号クイズ JKLJKLJK     

正解者の中から抽選で３0名の方に、図書カード 
５００円分をお贈りします。 
 

Ｑ１．２０１５年のゆるキャラグランプリ１位は？ 

 ①出世大名家康くん ②ふっかちゃん ③でんちゅうくん 

Ｑ２．２０１９年ラグビーワールドカップの開催地は？ 

 ① 日本 ②南アフリカ ③イタリア 

Ｑ３．国民一人一人に通知されているマイナンバーって何桁？ 

  ① 10桁 ②11桁   ③12桁    

JKLJKLJKJKLJKLJKJKLJKLJKJKLJKLJKJKLJKLJKJ 

★応募方法★ 

※ご応募は１人１点とさせて頂きます。 

※別紙ぬりえ用紙の下方へ答えを記入 

 して、各組合・支部へ持参して下さい。 

※当選発表は賞品の発送をもって代えさ 

 せていただきます。また、当選者へは 

 組合を通じて、賞品をお渡しいたします。 

応募締切  ２月 １７日 

         
 
 干支の十二支は、その昔、農作物の生育に関わる暦
として利用され、その9番目の「申（さる）」は、
「伸ばす」という意味があり、「草木が十分に伸び
きった時期で、実が成熟して香りと味がそなわり固く
殻におおわれていく時期」をいいました。そして、
「申（さる）」の漢字は、「稲妻（いなずま）」を表
した象形文字で、「のびる」や「もうす」という意味
で使うようになりました。また、驚きだったのが、
「申」と「猿」はまったく関係はないということです。
これは本当に衝撃です。申年は、「申（サル）」が
「去る」という意味を表し、「悪いことが去る」や
「病が去る」などいいことや幸せがやってくるという
年とする一説があります。今年が皆さんにとって良い
年でありますように。          ラビット 

編 集 後 記 
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    第117号クイズ解答 

  正解は Q１ ② Q２ ② Q３ ③ 

‐第４９期テーマ‐ 

『アクティブ』  
第4９期 青年女性委員会役員紹介 
委員長   加藤 康之 （アドバンテスト） 
副委員長  井上 有紗 （太陽誘電） 
      倉持 萌香 （アドバンテスト） 
      田村 淳  （パナソニックES朝日） 

 青年女性委員会が総勢２３名で活動を開始しました。 

 今期のテーマは「アクティブ」です。 

加藤新委員長の『積極的な活動にしていきましょう』と言う呼びかけに対し

て、青年女性委員のみんなで『話し合って』活動テーマを決めました。サブ

タイトルと具体的な活動内容はこれからの話し合いで決めていきますが、青

年女性委員の活動に際して、職場の皆様のご理解と応援をお願いします。 

 なお、青年女性委員メンバーを引き続き募集中です。興味のある方は、是

非、組合事務所に足を運んでみてください。 

 
 
 

加藤委員長 

 
 
 

第一回青年女性委員会の様子 

紹介します！新加盟組合 

東京パーツ工業労働組合 

 代表者：成田 敏洋 

 所在地：伊勢崎市日乃出町 

 組合員数：９７名 

 加盟日：2015年8月1日 

群馬電機労働組合 

 代表者：冨岡 将史 

 所在地：みどり市大間々町 

 組合員数：４９名 

 加盟日：2015年8月1日 

三和電機労働組合 

 代表者：福田 典幸 

 所在地：邑楽郡大泉町 

 組合員数：４４名 

 加盟日：2015年8月1日 

新たに３組合が地協に 

直加盟されました。 

よろしくお願いします！ 


